

SAINT-PIERRE

L'harmonie fête la Sainte-Cécile samedi en l'église Saint-Pierre

Pour cette Sainte-Cécile 2010, fête des musiciens, l'harmonie de Saint-Pierre animera la messe de samedi, à partir de 18 heures en l'église Saint-Pierre. Choisi par l'abbé Jean-Marc Boissard avant son départ, le thème de la cérémonie sera « La femme ».

De nombreuses musiciennes participeront au concert. L'harmonie interviendra tout au long de la messe accompagnée par l'assemblée dirigée par François Rouat, Cécile Baudon et Laurence Herbaut (chan-

teuses solistes) ainsi que la classe de chant de l'école de musique Saint-Pierre.

Un programme musical chargé sous la baguette d'Hervé Winckels, chef de musique.

L'harmonie interprétera plusieurs morceaux : Fanfare, Or et Lumière d'Ida Gotkosky et terminera par la symphonie N°3 de Gustave Malher.

Le reste de la programmation musicale sera assuré par les solistes et les élèves de la classe de chant de l'école de musique Saint-Pierre.



De nombreuses musiciennes participeront au concert.